



MINISTRA DE FINANZAS CONFIRMA QUE INICIÓ PAGO DE 2,712 MILLONES DE LEMPIRAS A GENERADORES DE ENERGÍA

Tegucigalpa – La ministra de Finanzas, Rocío Tabora, confirmó este lunes que ha comenzado hoy el proceso de carga para pagar dos mil 712 millones de lempiras a los generadores de energía eléctrica.

“Hemos empezado el proceso de carga, todo mi equipo está haciendo una revisión de la documentación de respaldo, son en total dos mil 712 millones de lempiras los que estaríamos pagando en los próximos cinco días para cumplir con la Ley de Contratación del Estado y no tener moras mayores de 45 días”, acotó la funcionaria.

Señaló que el propósito es empezar a ordenar y el este día se pagarán casi 280 millones de lempiras que se espera cargar en el lote de la tarde.

Explicó que como parte del proceso de pre-intervención de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE), se ha logrado encontrar algunos ahorros internos por cerca de mil 500 millones de lempiras que son gastos que estaban asignados en aspectos que se pueden ahorrar y mejor dedicar a pagar estas facturas que a otras cosas.

“Estamos haciendo esfuerzos para que la empresa contablemente se ordene y tenga una articulación con el Sistema Integrado de Administración Financiera (Siafi), entonces ha salido dinero de ahorros, de las tarifas, de lo que pagamos, más otros ahorros y una serie de medidas internas que nos permiten tener la disponibilidad de dos mil 712 millones de lempiras para pagar y poder cerrar al 30 de septiembre sin atrasos como lo manda la ley”, apuntó.

Indicó que para después del feriado de la Semana Morazánica para poder tener un primer corte de los estados financieros de la empresa lo que es un gran trabajo pues se están revisando todos los pasivos, todos los activos, cosas que se manejan en programas aislados o en Excel y como equipo están organizando todo para tener un corte de los estados financieros de la empresa en octubre próximo.

Destacó que con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que hará la auditoría externa internacional de esos estados financieros.

Indicó que conoce que hay otros estados financieros anteriores, aunque no puede opinar sobre la calidad de los mismos, su compromiso de momento es contar con una radiografía más clara de los estados financieros completos para lo cual se está trabajando en estrecha comunicación con el gerente de la ENEE, Leonardo Deras, sobre lo que se informará inmediatamente después del feriado de la Semana Morazánica.

“Lo más importante es poder tomar control ahora para poder tapar gastos que no sean necesarios y como parte del plan, hay una depuración de los PPA que está haciendo dirigida por el ingeniero Deras y por el ministro de Energía, Roberto Ordóñez”, refirió.

Por otra parte, confirmó que mañana martes en horas del mediodía se reunirá con directivos del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep), en la sede de ese organismo para explicarles acerca de los incrementos en la administración central y la administración descentralizada en el anteproyecto de Presupuesto General de la República para el ejercicio fiscal 2020.

Aseguró que el Presupuesto General es un instrumento de desarrollo y fiscalmente responsable, aunque si hay una desaceleración de la economía por factores externos, la ley es clara, si la recaudación cae, el presupuesto se reduce.